

Siedlergemeinschaft Wietersheim

Die Jahresversammlung im Dorfgemeinschaftshaus war am 3. Februar 2012.

Der Vorsitzende, Werner Haring, eröffnete die Versammlung mit einem Dank für das zahlreiche Erscheinen. Aber auch für die Aktiven im Verein fand er lobende Worte. Sein besonderer Dank galt hier den Zeitungsausträgern, die wie jedes Jahr, mit einem Präsent ausgezeichnet wurden. In einer Schweigeminute wurde den Verstorbenen des letzten Jahres gedacht. Der Vorstand nahm an verschiedenen Kreisversammlungen teil. Für alle Mitglieder gibt es jetzt in einigen Geschäften Einkaufsgünstigungen. Die neue Vereinsatzung tritt nach der nächsten Neuwahl des Vorstandes der Wietersheimer Siedlergemeinschaft in Kraft. (2013) Interes-

sant war die Mitteilung für alle Vermieter von Wohnraum, dass es jetzt auf Nachfrage Auskunft über eventuelle Mietnomaden gibt. Ein verbindlicher Immobilienscheck (auf Fragebogenbasis) ist jetzt aus Dortmund erhältlich. Am Baum- und Strauchschnitt- Kursus in Leteln haben wieder zahlreiche Mitglieder teilgenommen. Einen kleinen Einblick über die Aktivitäten im abgelaufenen Jahr gab anschließend G..Krömer. Die Kasse hatten zuvor Hans Jahnke und Gert Henze geprüft. Da es keine Beanstandungen gab, konnten dem Kassierer Manfred Oetting und dem gesamten Vorstand für die geleistete Arbeit im letzten Jahr, Entlastung erteilt werden. Einstimmig ohne Gegenstimmen. Horst Peek stellte anschließend die Aktivitäten für dieses Jahr vor. Die große Bus-Tagesreise 2012 führt die Siedler am 23. Juni nach Bremerhaven. Hierzu wird noch gesondert eingeladen. Die „ Aktion saubere Landschaft“ in Wietersheim ist

am 21. April. Die Siedlergemeinschaft ist hierzu von der Kulturgemeinschaft herzlich eingeladen. Die Grillfete bei Liesel und Herbert findet am 4. August statt. Zur jährlichen Fahrradtour mit anschließendem Grillen sind hoffentlich wieder alle Pedalritter am 8. September dabei. Das weihnachtliche Kaffeetrinken findet jetzt an einem Samstag statt. Bitte Samstag, den 15. Dezember vormerken. Das Rosenbeet an der Abfahrt der B 482 wird auch weiterhin in abwechselnder Reihenfolge von den Siedlern gepflegt. Einige neue Mitglieder sind im letzten Jahr dem Verein beigetreten. Der Vorstand bittet hier besonders jüngere Mitglieder um aktive Mitarbeit, gern auch im Vorstand.

Weil in diesem Jahr keine Neuwahlen anstanden, der Abend gut vorbereitet war und die Küche bereits mit einem kleinen Imbiss für alle Anwesende wartete, konnte Werner Haring die Versammlung schon nach einer Stunde beenden. Natürlich nicht, ohne sich vorher bei allen Siedlern herzlich für die aktive Teilnahme zu bedanken.

Im Anschluss an die Jahresversammlungen werden stets allgemein interessierende Themen-Bereiche vorgestellt. In diesem Jahr war es ein Fachvortrag vom Deutschen Roten Kreuz in Lahde. Herr Christian Klöpfer, Ausbildungsleiter u. Leiter der Jugendabteilung in Lahde teilte allen Anwesenden zunächst einmal mit, dass er an diesem Abend eine Unterrichtung und keinen Vortrag halten würde. Herr Klöpfer verstand es durch seinen packenden und lebhaften Stil die Teilnehmer zu begeistern. Was kann alles im Haushalt passieren, was ist für Hauseigentümer wichtig. Das Leben im Alter zu Hause und, nicht zu vergessen, dass die Hausfrau den gefährlichsten Beruf der Welt hat.

Die Rettungswache in Lahde ist rund um die Uhr besetzt. Deshalb seine Bitte: „wenn Sie nicht genau wissen was Sie in kritischen Situationen tun sollen, rufen Sie einfach die 112 an. Sie sind Ersthelfer und können nichts falsch machen. Sie sind ein Laie“ Der Anruf geht immer erst nach Minden und von dort wird der Anruf weitergeleitet. So ein Rettungswagen ist voll gepackt mit Medikamenten und jede Sekunde zählt. Der Rettungsdienst ist in 8 Minuten vor Ort. Darüber hinaus erläuterte Herr Klöpfer an Bildvorlagen auf der Leinwand wie man Erste Hilfe im Haushalt leistet. Auf Wunsch vieler Siedler wird es im Winter einen zweitägigen Rotkreuz- Kursus in Lahde geben. Hierzu sind auch Gäste herzlich willkommen.

Günter Krömer



Kubach

BLUMEN

Schaumburger Straße 34 • 32469 Petershagen-Frille
Telefon 0 57 02 - 98 12

Der Ideenstrauß!

floristisch kreativ

jahreszeitlich aktuell

und tagesfrisch

